



Le métropolite Hilarion a rencontré le primat et les membres du Saint-Synode de l'Eglise orthodoxe serbe

Le 25 septembre 2018, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, est arrivé dans la capitale serbe.

Le 26 septembre, le métropolite Hilarion a rencontré Sa Sainteté le patriarche Irénée de Serbie et les membres du Saint-Synode de l'Eglise orthodoxe serbe : le métropolite Porphyre de Zagreb et de Ljubljana, l'évêque Irénée de Bačka, l'évêque Jean de Sumadija et l'évêque Milutin de Valjevo.

L'entretien, qui s'est déroulé dans un climat de fraternité et de concorde, a porté sur la coopération entre les Eglises orthodoxes russe et serbe, ainsi que sur les rapports inter-orthodoxes.

L'évêque Antoine de Moravici, recteur du métouchion de l'Eglise orthodoxe serbe à Moscou, et l'évêque Stéphane de Remesiana, vicaire de l'archevêché de Belgrade, prenaient part à la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47156/>